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1. Einleitung 
 
Gemäß unserer gültigen Satzung ist der Vorstand verpflichtet, mindestens einmal pro Jahr                       
eine Mitgliederversammlung - im ersten Quartal des Jahres - einzuberufen. Dieser Vorgabe                       
ist Termin – und formgerecht nachgekommen worden. 
Der Vorstand, traf sich im abgelaufenen Geschäftsjahr, neben diversen engeren                   
Vorstandssitzungen, zu 5 erweiterten Vorstandssitzungen und zur Jahreshauptversammlung.  
 
Wie gewohnt werde ich in meinen Ausführungen nur auf geschäftliche bzw.,                     
organisatorische Dinge des Hauptvereines eingehen. Die sportlichen Aktivitäten werden in                   
den Berichten der einzelnen Abteilungen im Detail zu hören sein. 
 
 
2. Mitglieder und Beitragsentwicklung 
 
Unsere Beiträge konnten wir auch im Jahre 2018 weiterhin stabil halten (Beispiel: Kinder bis                           
15 Jahre = 30,- €/a / Erwachsene bis 65 Jahre = 65,- €/a). 
 
Wir haben, wie alle anderen Sportvereine auch, noch                immer 
eine stagnierende Mitgliederentwicklung zu verzeichnen.  
 
Leider verlieren wir auch mehr und mehr „gutsituierte“               
Mitglieder im Verein. Wir werden, sollte die Entwicklung so                 
weiterlaufen, uns wohl bald von einer funktionierenden „Solidargemeinschaft“ im Verein                   
verabschieden müssen.  
 
 

3. Mitgliederstand zum 31.12.2019 
  2019  Prozentanteile 
Kinder 0– 13 Jahre  212  30,81 % 
Jugendliche 14 – 17 Jahre  75  10,90 % 
Jugendliche 18 – 26 Jahre  79  11,48 % 
Erwachsene über  27 Jahre  322  46,81 % 
Gesamt  688  100,00 % 

  
 
4. Finanzielle Situation im Gesamtverein 
 
Die finanzielle Situation des Gesamtvereines ist gut und wir konnten unsere finanziellen                       
Rücklagen beibehalten. An dieser Stelle mein Dank an die Finanzdisziplin aller Abteilungen                       
und unseren Kassierer H. Reindt. Auf die aktuelle Finanzlage wird Heinrich später noch                         
ausführlicher eingehen. 
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5. TSV - Sportheim 
 
Unsere finanziellen Möglichkeiten werden sehr stark von der Nutzung unseres Sportheimes                     
beeinflusst. Trotz seiner guten Lage, den günstigen Getränkepreisen und der Belebung                     
durch unsere Fussballer, ist der Umsatz auch im Jahre 2019 relativ stabil geblieben. Die                           
Unterhaltskosten (Heizung, Strom, Wasser, Getränke, Reinigung usw.) werden seit Jahren                   
durch die laufenden Einnahmen aus dem Getränkeumsatz bzw., der Vermietung mehr                     
oder weniger gedeckt.  
 
 
 
6. Nutzung unserer Sportanlagen bzw. der GS - Halle / Bayernhalle 
 
Unsere TSV – Sportanlage wird durch die Fussballer, den Leichtathleten und Volleyballern,                       
sowie vom Nachbarvereinen aus dem Stadtgebiet, wieder stärker genutzt.  

● Ab dem Frühjahr 2020 kommt noch eine neue Abteilung „Beachvolleyball“ hinzu, die                       
das Gelände vom Tennisplatz 3 nutzen möchte / wird. 

● Die vorhandene Tartanbahn ist stark renovierungsbedürftig. Eine Reparatur ist aber                   
aktuell aus Kostengründen (Stadt) nicht realisierbar. 

 
Was die Nutzung der Stadthalle und der Bayernhalle anbetrifft, so sind diese nach wie vor                             
fest in den Händen der TSV - Abteilungen. Nach wie vor besteht Bedarf an zusätzlichen                             
Übungsstunden (Tischtennis, LA, Turnen ...), aber es gibt leider kaum weitere freie Zeiten in                           
den Abendstunden mehr, denn auch die anderen Vereine melden Zusatzbedarfe an.  
Zudem hat sich der Verband (VLR) Ende 2019 aufgelöst. In einer Abstimmung mit der                           
Stadtverwaltung, wird Klaus Kindler die Termine für die Bayernhalle weiterhin betreuen. Die                       
Strobel – Halle und der Allwetterplatz werden durch die Stadtverwaltung direkt betreut. 
 
Es fehlen neben zusätzlichen Hallenzeiten, vor allen Dingen aber auch Übungsleiter, die                       
diese Trainingszeiten betreuen könnten.  
Für das Jahr 2020 haben wir beim Landkreis Coburg in Summe 24 ÜL – Lizenzen eingereicht,                               
wobei sich diese vorwiegend aus den Abteilungen Turnen, Leichtathletik und Tischtennis                     
zusammensetzen. 
 
Auch im Jahre 2019 konnten wir – mit tatkräftiger Unterstützung unseres VA – wieder eine                             
Veranstaltung ausrichten (TSV - Kinderfasching). Der Fasching war mäßig erfolgreich, wobei                     
es allerdings schon bessere Zeiten gab. Für den Fasching 2020 lautet die Prognose ähnlich! 
 
 
7. Arbeit der Abteilungen  
 
Der TSV 1860 Bad Rodach e.V. ist ein „Mehrspartenverein“. Wir arbeiten an einer engen                           
Zusammenarbeit zwischen den Abteilungen und der Vorstandschaft. Es ist nicht immer                     
einfach, prallen doch hier unterschiedliche Interessen aufeinander.   
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Ehrenamtliche Vereinsarbeit und das gilt für alle ehrenamtlich im Verein engagierten                     
TSV’ler, stellt sich zunehmend als Belastung im Berufsleben, sowie für die Familie dar. Flexible                           
Arbeitszeiten, Überstunden, häufige Dienstreisen stehen hier gegen feste Trainingszeiten und                   
der Wahrnehmung von Terminen im Verein. 
 
Unsere „Macher“ im TSV, die sich kurzfristig und freiwillig bereit erklärten, eine Aufgabe zu                           
übernehmen, findet man immer seltener. Es gibt noch Einige wenige, aber diese „Macher“                         
sind mittlerweile auch alle bereits im „Rentenalter“. 
 
Unsere Abteilungen Faustball und Volleyball sind seit Jahren nur noch im Freizeitbereich                       
aktiv. Allerdings werden in diesen Abteilungen der Gemeinschaftsgeist und die                   
Zusammengehörigkeit weiterhin aktiv gepflegt. 
 

 
 
 
 
 
In der Tennisabteilung gibt es seit Jahren eine rückläufige Mitgliederentwicklung. Aktuell                     
nimmt keine Mannschaft mehr am Spielbetrieb teil und die Abteilung immer noch ohne                         
Abteilungsleiter.  Bernd Böhner hält hier aktuell die Fäden in der Abteilung zusammen.  
Bernd gilt an dieser Stelle der Dank für die geleistete Arbeit und die Unterstützung bzw.                             
Koordination bei den Arbeiten am Sportheim/Sportgelände. Der Dank an dieser Stelle auch                       
an G. Brunner. Beide kümmern sich um die Außenbereiche des Sportgeländes und um                         
Reparaturen im Sportheim. 
 
Über unsere starken Abteilungen Tischtennis und Turnen (mit Gymnastik), sowie die kleine,                        
aber sehr effiziente Truppe der Leichtathleten, brauche ich nicht viele Worte zu verlieren.                           
Ihre Leistungen und Erfolge sprechen für sich und die Abteilungsleiter (Fam. Brunner)                       
werden in ihren Ausführungen sicher wieder Einiges zu berichten haben.  
 
Nicht zuletzt auch unsere Fussballer. Sie nehmen mit 2 Mannschaften am Wettkampfbetrieb                       
teil und liegen in dieser Saison auf stabilen Mittelfeldplätzen. Zur Arbeit der Abteilung bzw. zu                             
den weiteren Planungen, werden wir sicher im Bericht der Abteilung mehr hören.  
Im letzten Jahr konnte die vorhandene Flutlichtanlage modernisiert werden und für das Jahr                         
2020 ist eine größere Überholung des Rasenplatzes geplant. 
 
 
8. Abschlussbemerkungen 
 
Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Anwesenden, allen TSV’lern und ihren                         
Familienangehörigen, dem Vergnügungsausschuss (Susanne und Inga), den Trainern und                 
Übungsleitern für ihre geleistete Arbeit im vergangenen Jahr bedanken. 
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Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle dem scheidenden Geschäftsführenden                   
Vorsitzenden, Heinrich Reindt, und seinem Stellvertreter, Luca Fallo, für ihre geleistete Arbeit                       
im vergangenen Jahr.  
Heinrich Reindt ist es in den letzten Jahren sehr gut gelungen, eine Finanzen zu stabilisieren                             
(Abbau der Verbindlichkeiten, Aufbau von Rücklagen…).  
 
Mein Dank auch an alle Vorstandsmitglieder und Abteilungsleiter für die geleistete Arbeit im                         
vergangenen Jahr. 
 
Ebenfalls Danke sagen möchte ich an dieser Stelle an die Verantwortlichen der Stadt Bad                           
Rodach, die uns fast immer – entsprechend den vorhandenen Möglichkeiten - bei unseren                         
Anliegen unterstützt haben.   
 
Abschließend wünsche ich uns allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2020 und danke                         
für die Aufmerksamkeit! 
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